

# OKT 進路だより

## 沖縄高等特別支援学校

第5号  
保護者用

「就業体験報告会」をオンライン中継で見られなかった方もいると思います。  
報告会で発表した3年生の作文を各クラスから1名掲載します。

### 「就業体験を終えて」 3年1組 I・R



私は、7月20日から7月31日までの10日間恩納村にあるルネッサンスリゾートオキナワで体験させていただきました。観光業であるため、今回公休日だった木曜日と金曜日にも出勤しました。

仕事内容は、客室のベッドメイキングとそうじ、それからコロナ感染予防のために消毒をしたりしました。ルネッサンスホテルは、3階から11階まで客室となっており、部屋数がとても多く作業に時間がかかり大変でした。

今回個人目標としていた報告・連絡・相談については最初は緊張して出来なかったのですが、日に日に出来たので達成できたと思います。達成できなかったことは、体力と積極性です。体力面では、緊張と不安があり、食事とすいみんがとれず達成できませんでした。積極性は、質問するタイミングをうしなってしまうあまりできなかったです。

2学期の就業体験では、体力をつけホテル用語をメモして質問を積極的に出来るように頑張りたいです。

残りの学校生活では大切な事はすぐにメモをし、わからない事やぎもんじに思った事をしっかり質問したいです。

就職後は、初給料をもらったら両親にプレゼントをしたいと思います。また、給料を貯金し、一人暮らしや自分がやりたい事に使いたいです。

ルネッサンスリゾートのみなさん、2週間大変お世話になりました。たくさんの事を教えていただきありがとうございました。

### 「1学期就業体験を終えて」 3年2組 T・R



私は、7月20日から7月31日までの10日間、名護にある株式会社glob 焼き肉きんぐ名護店で就業体験を行いました。事業所では焼き肉の他、しゃぶしゃぶや24時間営業のフィットネスジムを展開しています。

私は、この就業体験での目標を二つ立てました。一つ目は、体調管理や自己管理です。しかし、小まめに水分補給が出来ませんでした。でも、休まずに出勤出来て良かった

です。二つ目は指示の理解力です。メモなどを活用し、従業員の方が優しく丁寧に教えて下さったこともあり、スムーズに、理解し、忘れないよう、覚える事が出来ました。

また、祝日の2日間だけ、お客様に料理提供を行いました。予想以上に忙しく、あせる事もありましたが、自分なりに丁寧な対応が出来たと思います。

しかし、食べ放題のお店なので早さだけを重視して、対応が雑になってはいけないと思うので、一つ一つの作業をより、丁寧に行い、お客様の立場になって考え、行動する事が出来るようにしたいです。

仕事中に分からない事があれば近くの従業員や店長などに質問や相談もできました。

今回の就業体験を通して、『今』何をすべきか常に考え、行動したり、ホールでは体力勝負ということで、しっかりと体力をつけないといけないと気づきました。日々の生活でも、普段から小まめに水分補給を意識し、生活リズムを整え、体調管理や自己管理をしっかりと出来るようにしていきます。次回の就業体験で、得られた課題を改善できるように頑張ります。

今回、焼き肉きんぐ名護店の又吉店長、スタッフの皆様、沢山の経験をさせていただき、本当にありがとうございます。いままでの実習の中で、一番楽しく充実した実習となりました。

卒業後就職が出来て、初給料を貰うので、お世話になった方々と家族に私の大好きなお肉をプレゼントしたいと思います。

次回の就業体験でも、一生懸命努力し、内定をもらい、焼き肉きんぐさんに就職出来るよう頑張ります。

### 「1学期就業体験を終えて」 3年3組 N・R



私は、7月20日から7月31日までの10日間、中部にあるウザテラスホテルへ就業体験に行きました。ウザテラスホテルさんでは、客室清掃、ショップ、レストラン、アクティビティ、農園、バトラーサービスなど、多くの仕事を体験させてもらいました。

今回始めてホテルでの実習を行い、緊張や不安もありましたが、事業所の方がやさしく、安心して作業すること

ができました。

就業体験を行う上で、一、対人関係。二、挨拶・返事。三、報告・質問。この三つの目標を立てて就業体験を行いました。報告・質問では、わからない事があれば積極的に聞き作業が終わったら自分から報告することができました。また、自分から報告することができました。また、事業所の方もわかりやすく丁寧に教えてくださって、作業を一つ一つ丁寧に、集中して取り組むことができました。

私が、ウザテラスホテルで学んだことは、二つあります。一つ目は、事業所の方がお客様や子供に、笑顔で言葉遣いも丁寧に対応していたことです。これは、就職する上で大切なことだと学びました。

二つ目は、事業所の方々がメモを持ち歩いていつでも言われた事はすぐにメモを取っていたことです。

本校では、メモをとる習慣に取り組んでいたことが、実際の仕事現場でも行われていることにおどろきました。

これからの学校生活の中でも、もっと意識をしてペンとメモは持ち歩いて、いつでもすぐにメモを取れるようにしたいです。

今回、就業体験を受け入れてくださったウザテラスホテルの皆様、二週間色々経験させて下さり本当にありがとうございました。

「一学期就業体験を終えて」  
3年4組 S・S



私は、7月20日から7月31日までの10日間、江洲にある株式会社サンエー具志川メインシティで就業体験を行いました。

地域に親しまれて安心して買い物ができるサンエーさんの印象は、実際に職員の方々の仲が良くて優しい人達だなあと思いました。

今回の就業体験での仕事内容は、品出しや前出し、飲料補充、荷受け作業をしました。

初日にお客様から話しかけられたとき、「接客をして分からないことは近くに職員に聞いてね」というアドバイスをもらい商品の場所を覚えてもらってお客様を案内することができました。

一番嬉しかった事は、お客様から「ありがとう」や「頑張ってるね」と言葉をもらった時が一番嬉しかった事です。

個人目標で、達成できたことは、報告・質問も出来たし、あいさつ・返事や指示の理解とかでは目標は達成できました。

サンエーさんから「声をもうちょっと大きい声を出した方が良いよ」と言われたり、「作業スピードをもうちょっと早めに」と貴重なアドバイスをもらいました。それを目標にして学校生活改善していきたいと思えます

就業体験中に学んだことは、商品の裏のバーコードの番号を見てここで当たっているか下4けたを見て商品を置いた方がいいということを知りました。

学校生活で取り組むことは、コースで作業スピードをき

わめたり大きい声であいさつなどをやっていきたいと思えます。

家庭など普段の生活で取り組むことは、家族でも笑顔であいさつをしたりしていきたいです。もし就職できたらサンエーさんから給料をもらって親孝行をして旅行とかに行きたいし、好きな服などを買ったり、遊んだりしたいなあとは思いました。

今回具志川サンエーメインシティで就業体験をさせていただきありがとうございました。貴重な体験ができて良かったと思えました。これからも次の実習まで作業スピードや声量などを意識して、本番で全力をだせるよう頑張っていきたいです。

「就業体験を終えて」  
3年5組 K・M



私は、7月20日から7月31日までの9日間那覇市にある株式会社沖縄クローバーで就業体験を行いました。沖縄クローバーでは人参などの野菜をカットしてスーパーに出荷しています。

僕の最初の仕事は人参の皮むきでした。

初日は少し皮が残っていたりしたけど、クローバーの従業員の方に優しく丁寧にいただいたおかげで、二日目以降はきれいに皮がむけるようになりました。

人参が折れているなど、どうカットしていいかわからない時も近くの従業員の方に聞いて作業することができたのでよかったです。

冷蔵庫から出してきた冷たい人参をずっとむき続けると手が痛くなりました。

また立ちっぱなしの作業はとても足が痛かったです。

慣れない作業で、辛いと感じることもありましたが、一日何箱の人参がむけるか挑戦したら十箱の人参をむくことができました。

パパイヤの皮むきをした時には、皮が硬くて、形がカーブしているので難しかったです。

一個目よりも二個目、三個目とやっていくうちに少しずつ自分なりにコツをつかみ上手になっていったような気がします。パパイヤの種取りなどをして少しずつできる作業が増えたのでうれしかったです。

作業場にはごぼうや冬瓜、かんぴょうなどの加工もありました。中でもごぼうの皮をむく機械が楽しそうだなと思ったので、次挑戦してみたいです。

作業中話す機会はあまりありませんでしたが、仕事をするうえでは出勤時間の確認を自分でしっかり行うなどのコミュニケーションはとても大事だと思えました。

次からは積極的なコミュニケーションを意識したいです。

今回就業体験を受け入れてくださった沖縄クローバーの皆さん、たくさんのご指導ありがとうございました。次の実習も頑張ります。